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◆オンラインでの生徒総会◆
２月16日（火），朝自習の時間を使って，生徒総会を実施しました。今

回は，新型コロナウイルス感染症対策のため，オンラインでの実施となり
ました。案件は，大きく二つで，一つ目は，今年度始めの臨時休業に伴い，
現生徒会役員の任期を延長することに関して，二つ目は，来年度の体育祭
の実施時間に関してです。
生徒会長の片岡さんが，コンピュータ室にて説明する様子を各教室にラ

イヴ配信し，先の二つの案件について，全生徒がタブレットから賛成・反
対及び個人の意見を提出するという方式で実施しました。
結果として，現生徒会役員の任期延長に関しては，98.1％が賛成という

ことで承認されました。来年度の体
育祭の実施時間に関しては，94％が
今年度同様，午前中の開催を希望す
るという結果が出ました。
体育祭開催時間に関しましては，

メールを活用してのアンケート調査
を保護者の皆様にも行わせていただ
きますので，ご協力をお願いいたし
ます。

◆学校評議員会議◆
２月19日（金），今年度，第２回目となる学校評議員会を開催

しました。今回は，最初に，給食の試食をしていただき，その
後，今年度の「生徒と保護者による学校評価」結果についての
伝達と説明を行いました。
学校評議員の方からは，「生徒が，学習面でも生活面でも頑張

っている様子が伝わってくる。」や「コロナ禍の中，様々な学び
をしたことと思う。」，「先生方の研修の成果が生徒の姿に表れて
いる。」などの感想を頂きました。また，「２ヶ月の休校があっ
たが，学習の未履修は無いのか？」，「部活動の適正数はどうな
っているのか？」等のご質問がありました。最後に授業参観を
していただき，多くの授業でタブレットPCを活用している様子
から，現在の教育現場の一端を把握していただきました。

◆ＰＴＡ合同専門委員会◆
２月18日（木），「第２回ＰＴＡ合同専門委員会」を実施しました。今

回の活動内容は，専門委員会ごとに，今年度の取組を振り返り，その成
果と課題を明らかにし，来年度の構想を立てることです。各専門委員会
とも建設的な意見が出され，短時間で協議が進められました。
また，本部役員会では，今年度の様々な行事等をもとに精査した来年度の学校

側の基本方針を検討をしていただきました。お忙しい中，お集まりいただきまし
た現役員の皆様，ご協力有り難うございました。また，連絡の不備により，新役
員の方にもご足労・ご迷惑をお掛けしましたこと，お詫びいたします。

◆教員もオンラインで研修◆
２月19日（金），「茨城県教育研修センター」の「On-line研究発表会」

が行われました。本研究発表会は，４回に渡って行われるもので，本日
は，「教科に関する研究（社会科）」部会に，社会科担当である，渡辺直
紀先生と横田一樹先生が参加しました。
社会科の研究テーマは，「単元を通して資質・能力を育てる学習指導の

在り方」で，小学校，中学校各一校からの発表がありました。研修に参
加した二人の先生からは，「単元を貫く学習課題を立て，その課題に沿っ
て各時間のねらいを明確化し，単元全体を構造化したり評価方法の工夫
を図ったりすることの重要性を再認識した。」との話がありました。
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教育目標

「志高く 逞しく 切り拓く」
生徒会スローガン

「麻生中ＡＢＣＤ＋」

「考・動・皆・志」




